



## El EMFO de Mollet amplia su oferta de cursos

La Empresa Municipal para la Formación Ocupacional de Mollet del Vallès ofrecerá este año una gran oferta formativa para que los ciudadanos desempleados se puedan reciclar o ampliar sus conocimientos de forma que les permita tener más posibilidades a la hora de incorporarse en el mercado laboral y mejorar su desarrollo social. La oferta estará orientada a perfiles varios, tanto para personas en situación de paro, jóvenes de entre 16 y 25 años o emprendedores. Concretamente serán 45 actividades que se enmarcan dentro de 6 itinerarios formativos en sectores como el forestal, de ventas, teleasistencia o sociosanitario.

## El cuponazo deja 11 millones de euros en Sant Celoni

El cuponazo de la Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE), dejó el pasado día 11 de enero casi 11 millones de euros en Sant Celoni, donde se vendieron 61 cupones premiados, entre ellos el agraciado con el premio mayor de nueve millones.

Según informó la ONCE, los cupones premiados fueron vendidos por **Agustina Torres Moreno**, que desde hace 20 años vende los cupones de la organización de ciegos en su quiosco situado en el número 21 de la avenida de la Pau en Sant Celoni.

Además del afortunado poseedor del cupón premiado con nueve millones, la vendedora repartió otros 60 cupones agraciados con 30.000 euros cada uno, lo que suma un premio total de 10,8 millones de euros.



Ràdio Televisió Cardedeu suspende su espacio informativo y reduce su programación para garantizar su continuidad



**Ràdio Televisió de Cardedeu**  
La primera televisió local de l'estat espanyol

Contacte Fes-te soci

---

14 gener 2013  
Comunicat oficial de Ràdio Televisió Cardedeu

**Ràdio Televisió Cardedeu, en greu perill**

Fa més de trenta anys va començar un projecte cultural singular: en un moment en que l'Estat tenia el monopoli televisiu amb "Televisió Espanyola", un grup de ciutadans van fundar una televisió local comunitària alternativa. Havia nascut Ràdio Televisió Cardedeu.

L'equipament es va poder comprar amb les aportacions econòmiques dels vilatans, i el funcionament va ser possible gràcies al treball d'un nombrós grup de voluntaris.

Al llarg de més de tres dècades es donen circumstàncies molt diverses. Des del començament hi ha hagut un buit legal que l'Administració Pública ha estat incapaç d'omplir. I així hem passat de la clausura inicial al funcionament consentit i les promeses de regulació legal mai acabades de realitzar. Com si pel legislador només poguessin existir televisions dependents del poder polític o econòmic, és a dir, **Las soluciones propuestas pasan por incrementar cuotas de socios y lograr patrocinadores.**

**VOLUNTAD**  
El Ayuntamiento de Cardedeu señala que su voluntad es que no se pierda la televisión local

## La decana de las televisiones locales en stand by

**REDACCIÓN** | El pasado lunes Ràdio Televisió Cardedeu, decana de las televisiones locales de España, cerró una etapa al emitir el último 'Cardedeu Informatiu'. El cierre del espacio informativo, acompañado del despido de la directora del mismo, es consecuencia de los recortes presupuestarios, las deudas institucionales y la drástica reducción de ingresos que ha experimentado la televisión local en los últimos meses. Los responsables de Ràdio Televisió Cardedeu han llegado a la conclusión de que no pueden sostener la actual estructura y han optado por colocar el proyecto en *stand by*. Esto implicará a partir del 21 de enero, que la programación quede reducida drásticamente.

La situación económica es tan grave que, según la entidad gestora de RTVC, la Associació Amics de Ràdio Televisió Cardedeu "amenaza gravemente el futuro de nuestra entidad". Una amenaza, pero, que quieren evitar y combatir. "Conscien-

vallès

tes -aseguran dando pie a la esperanza- que no es el mejor momento para iniciar campañas de financiación" desde la entidad se comprometen a comenzar una nueva campaña de captación de socios y de patrocinadores e incluso a estudiar la posibilidad del micro-mecenazgo para sacar el proyecto adelante.

La nota concluye con un agradecimiento a los espectadores, a los socios y a las instituciones "que siguen pensando que vale la pena apoyar a la primera televisión local independiente y comunitaria del Estado".

Por su parte, el Ayuntamiento de Cardedeu ha mostrado su preocupación por el futuro de Ràdio Televisió Cardedeu. En una nota, el consistorio que preside **Calamanda Vila**, y que ha tenido algunos encontronazos con la televisión local lamenta que "no puede aportar todo lo que RTVC necesitaría para asegurar su continuidad con normalidad". No obs-

tante, afirman que se está trabajando en nuevas fórmulas de financiación "con la firme voluntad de no dejar perder la televisión local".

El consistorio de Cardedeu plantea como una alternativa de viabilidad el incremento de ingresos por la vía de cuotas de socios, ya sean, cita textualmente, "socios promotores o socios individuales" en varias modalidades de cuotas. En este sentido, prosigue, "los cardedeuenses tenemos la oportunidad de aportar nuestro granito de arena y así, entre todos, salvar RTVC".

El Ayuntamiento de la localidad asegura que se trata de un "bien de interés local" que durante 32 años ha estado informando de la actualidad municipal. Una labor que, pese a los últimos episodios que han enfrentado al gobierno con el canal comunitario, desde el consistorio aseguran "tiene un valor incalculable".



## Reparten lotes de productos frescos entre las familias más necesitadas

El Ayuntamiento de Montornès, la Unió de Botiguers y Càritas, colaboran en un proyecto de distribución de un lote mensual de productos frescos. Una iniciativa que cuenta con un nutrido grupo de vecinos voluntarios a título individual o como representantes de asociaciones locales.

El objetivo, según detalla el Ayuntamiento, es mejorar la dieta alimenticia de niños y adultos que pertenecen a familias con pocos o ningún recurso económico, con productos básicos como la carne, pescado, fruta, huevos y verdura del tiempo que complementarán las aportaciones que ya se hacen desde Càritas.

A final de año se firmó un convenio que regula las aportaciones de cada una de las partes y las condiciones para el suministro y distribución de los alimentos frescos. El Ayuntamiento, aparte de pagar los productos y poner a disposición del plan a los profesionales de Servicios Sociales, ha cedido la primera planta del edificio municipal en la calle Pintor Mir para que se pueda llevar a cabo el reparto.

Las 150 familias que recibirán la ayuda han sido seleccionadas por el Departament de Serveis Socials, que es quien coordina el plan. El proyecto piloto de distribución de alimentos tendrá una vigencia de seis meses.